

cual salen libros de una excelente calidad, y del que nos sentimos muy orgullosos.

Por supuesto continuamos con el programa Talía, por el cual se consiguen dos objetivos, que los ayuntamientos puedan tener acceso a actividades culturales sin grandes costos y potenciar a los artistas de la provincia.

Queremos que la JONDE se instale definitivamente en Cuenca, por lo que vamos a firmar un convenio con el Instituto de las Artes y con el Ministerio de Cultura. Por otro lado, estamos negociando con la Consejería de Educación para la construcción de un Conservatorio Superior de Música que es necesario para Cuenca. También hemos firmado un convenio con el Obispado de Cuenca con un presupuesto de más de 180 millones para proceder a la reforma de buena parte de las Iglesias de la provincia, de acuerdo a las prioridades establecidas por el mismo Obispado.

***El deporte es fundamental para el desarrollo de los pueblos. ¿Qué proyectos tiene la Diputación en este campo?***

En lo referido a Deportes, cuando llegamos nos encontramos con que era un tema que no se había tocado en estos años. Nuestra Diputación era la única que no había firmado ningún convenio con la Consejería de Cultura, como habían hecho las demás diputaciones de la región, para desarrollar el deporte en edad escolar, el deporte base en esta provincia. De esta forma, firmamos este convenio para fomentar la práctica del deporte en los más jóvenes, niños y niñas, y además hemos introducido un nuevo aliciente, la creación del Trofeo Copa de Diputación, para que los campeonatos continúen más allá de junio, fecha en la que cierran los colegios.

***No se nos olvidan los temas referidos al medio ambiente, del que suponemos están empezando a trabajar adecuándose a normativas comunitarias.***

Efectivamente el Área de Medio Ambiente tiene distintos proyectos de interés en marcha. Por un lado, el convenio de reciclaje de pilas entre la Caja de Castilla-La Mancha y la Diputación, que se trata de unos contenedores colocados en colegios y ayuntamientos, sobre todo, para recoger pilas y en lo que hemos invertido 6 millones.

Pero lo más importante, es que se ha creado el Consorcio de Residuos Sólidos Urbanos, y se

ha firmado un convenio con la Junta de Comunidades, para que ambas instituciones trabajen conjunta y coordinadamente en la realización de las obras de infraestructura necesarias para la realización de la recogida selectiva de residuos urbanos y para desarrollar las actuaciones previstas en el Plan Regional de Residuos Sólidos Urbanos (RSU) en la provincia de Cuenca. Para la creación de las infraestructuras citadas anteriormente, hay previsto un presupuesto aproximado de 6.000 millones de pesetas a ejecutar durante esta legislatura.

El Plan Regional contempla la construcción de un centro de tratamiento de residuos en Cuenca capital y en los próximos años, cinco plantas de transferencia en las zonas de Boniches, Almodóvar del Pinar, Alcázar del Rey, Cañaveras y La Almarcha, así como la construcción de varios puntos limpios y el sellado de todos los vertederos de la provincia.

Un proyecto que se dejó muy avanzado en el 95 fue la construcción de dos parques de bomberos en Tarancón y Motilla del Palancar que, sin embargo, han permanecido cerrados y sin acabar. Hemos dado una prioridad absoluta a este servicio y ya es una realidad la creación del Consorcio para el Servicio de Extinción de Incendios, Protección Civil y Emergencias en la provincia de Cuenca, denominado "Cuenca 112", entre estos dos ayuntamientos, la Diputación y la Junta de Comunidades. Ya se ha aprobado por unanimidad el régimen de funcionamiento del Reglamento Interno del Consorcio, las funciones y distribución del personal, así como la forma prevista para que se incorporen los municipios de la provincia. El Consorcio estará formado por un gerente, 24 bomberos (12 para cada parque) y 5 operadores telefonistas en Cuenca capital.

Otro servicio que vamos a crear es el de recogida de perros vagabundos, de animales sueltos en definitiva. Hay un proyecto para hacer un centro receptor dotado con 34 millones de pesetas.

***Dicen los economistas que una de las mayores fuentes de riqueza está actualmente en el turismo. ¿Cómo está contribuyendo la Diputación para fomentar el turismo en los pueblos y la provincia en general?***

Todos somos conscientes que la provincia de Cuenca tiene un gran filón turístico y cultural,